

La lettre d'ExpoLain.

Chers amis,

Depuis quelques temps nous voulons vous remercier de tout cœur. Nous avons constaté, que l'époque de la découverte d'ExpoLain est déjà loin. Au moins la moitié des visiteurs d'ExpoLain sont des « récidivistes ». Jour après jour, nous nous réjouissons de voir et de saluer des gens qui étaient déjà venus les années précédentes. Cela veut dire qu'ExpoLain n'est plus une exposition anonyme ou inconnue. Tout le contraire, jour après jour, nous entendons dire qu'ExpoLain est l'une des plus belles, complètes, vastes..., expositions de céramique. Et qu'elle mérite d'être visitée tous les ans.

Rendez-vous à Lain, vous serez les bienvenus.

Terres Est-Ouest